

Un perro que da todo de sí.

Dotado de excepcionales capacidades físicas, el Ovejero Alemán es un perro extraordinariamente robusto. Combina fuerza con vigilancia y no se impone límites, motivo por el cual se lo debe mantener en buen estado físico a lo largo de su vida.

Seguridad digestiva

Al igual que otros perros de razas grandes, el Ovejero Alemán tiene un **sistema digestivo sensible**. Un tracto digestivo proporcionalmente pequeño en relación a su tamaño corporal, una permeabilidad intestinal aumentada y un alto nivel de fermentación bacteriana en el colon son factores que lo predisponen a producir heces irregulares de consistencia pobre .

Un sistema inmune sensible

El Ovejero Alemán presenta un **déficit natural de Inmunoglobulinas A**, importantes en la protección de la piel y de las mucosas. Por lo tanto, es esencial reforzar su sistema inmune para ayudarlo a prevenir el estrés oxidativo responsable del envejecimiento celular.

Un tipo de piel muy especial

El alto nivel del pH cutáneo (pH > 7) del Ovejero Alemán **favorece la proliferación bacteriana** lo cual explica su predisposición a padecer trastornos dermatológicos. Un alimento formulado adecuadamente, puede ayudarlo a reforzar la función de "barrera" de la piel y mantener la salud y belleza de su pelaje.

Articulaciones de atleta

Las características físicas del Ovejero Alemán **exigen demasiado a sus articulaciones**. Por lo cual, a partir del crecimiento, necesita de un alimento que ayude a reforzar y proteger el cartilago y de esta forma, disminuir el riesgo de aparición de **enfermedades articulares**.

Algo de historia...

Los orígenes del Ovejero Alemán se remontan a fines del siglo XIX. Inicialmente se desempeñaba como perro pastor, pero una selección mas cuidadosa lo condujo a ser un perro de utilidad moderno altamente calificado. Presenta contribución de líneas de sangre de razas como el Collie, entre otras.

Una croqueta diseñada para optimizar la palatabilidad e higiene bucal.



Focalizado en la función digestiva

Proporciona una seguridad digestiva máxima gracias a la incorporación de proteínas L.I.P. de alta digestibilidad, al aceite de pescado (fuente de ácidos grasos omega 3), al arroz como fuente única de hidratos de carbono y a una selección especial de fibras que preservan la flora bacteriana intestinal, limitando la fermentación colónica.

Piel sensible (pH > 7)

Contribuye a la función de "barrera" de la piel gracias a la combinación de vitaminas y aminoácidos que mantienen la integridad cutánea a través de la producción de ceramidas y ayuda a realizar la belleza natural del pelaje del Ovejero Alemán por la acción sinérgica de los ácidos grasos omega 6, ácido, linoleico, zinc y selenio.



Soporte articular

Ayuda a preservar el alto nivel de actividad del Ovejero Alemán colaborando con el soporte y mantenimiento de las articulaciones mediante el aporte de condroitina y glucosamina (condroprotectores), junto con manganeso y omega 3 (EPA Y DHA) que contribuyen a limitar la inflamación.

Refuerzo de las defensas naturales

Colabora reforzando el sistema inmunológico y mantiene la vitalidad del animal gracias al aporte de manano-oligosacáridos (MOS) y a un complejo antioxidante celular compuesto por vitaminas E y C, luteína y taurina.

Croqueta exclusiva

